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問熱中症予防のため、無電柱化事業に併せて緑の木陰を
作り、県産の木材のベンチなどの休憩スペースを設置す
ることは可能か伺う。
答建設部長　街路樹の植樹は、地下埋設物の確認を踏ま
え、植樹スペースの確保等の可能性を検討していく必要
があると考えている。休憩スペースの設置は、歩行者が
安全に通行できる空間を確保した上で、例えば県産木材
を利用したベンチの設置など、周辺建物への影響や町並
みとの調和などを踏まえた検討が必要であると考えてい
る。木製防護柵の設置は、安全基準に適合することを前
提に可能性を検討していく必要があると考えている。
質問緑と無電柱化とほこみち

人と環境に配慮した道
初雁自由政令会 ⼩ 林 範 ⼦
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問地域の防災活動を担う自主防災組織と消防団の違いは
何か伺う。
答危機管理監　自主防災組織と消防団は、いずれも地震
や風水害等から地域を守るため、地域に密着した活動を
行うという点において共通しているが、自主防災組織が
自治会等を単位として住民の自発的意思により結成され
た任意の団体であるのに対し、消防団は消防組織法に基
づき組織された消防機関であり、団員は非常勤特別職の
地方公務員であるという点において異なる。なお、消防
団員は、法令に基づく一定の報酬を得て活動を行い、活
動中に負傷等した場合には、公的な補償制度がある。
質問自主防災組織

自主防災組織について
初雁自由政令会 ⼩ 島 洋 一
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歩行者の安全対策への配慮
川越志政会 中 野 敏 浩
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問公共施設の新規整備やにぎわいの創出を目指す事業を
展開するに当たり、あらかじめ歩行者の安全対策への配
慮があってしかるべきと考えるが、市の認識を伺う。
答栗原副市長　公共施設の新規整備や各種事業の展開に
当たっての事前の安全対策の配慮については、事業の推
進と併せて、事業完了後の道路環境や交通状況の変化も
見据え、庁内関係部署、警察
や道路管理者と連携し、歩行
者の安全対策を検討していき
たいと考えている。

質問歩行者の安全対策

31名の議員が
一般質問を行いました。
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医療的ケア児の支援を！
川越志政会 松 本 き み
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問医療的ケア児の支援を推進していくために、今後、市
はどのように取り組んでいこうとしているか伺う。
答福祉部長　医療的ケア児や家族への各種相談事業を充
実するとともに、切れ目のない支援を行うための医療的
ケア児コーディネーターの配置を引き続き行う。
　また、障害福祉サービスを活用しやすくするため、障
害者相談支援専門員への情報提供等を行い、乳幼児から
適切な支援が受けられるよう情報が記載されたサポート
手帳を引き続き配布するとともに、平常時から活用でき
る医療的ケア児に向けたガイドブックの作成などについ
ても検討していきたいと考えている。
質問医療的ケア児への支援

問スポーツによる地域活性化を進めるために、地域スポ
ーツコミッションは有効と考えるが、市の考えを伺う。
答文化スポーツ部長　国の第３期スポーツ基本計画にお
いて、スポーツによる地方創生、まちづくりの取り組み
が施策目標に掲げられており、その推進体制として、地
域スポーツコミッションが示されている。地域スポーツ
コミッションは、地域外からの交流人口拡大の推進施策
に加えて、スポーツを活用した地域住民向けの健康維持
増進の実現なども促進するものとされている。今後、本
市のスポーツによる地域活性化を進める上で、他の自治
体の事例を参考にしながら、検討していきたい。
質問通学路における安全対策　質問地域活性化にスポーツ

地域スポーツコミッション
初雁自由政令会 牛 窪 喜 史
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